

Bericht aus Holland

## Montag, 3. April 2017

Der erste Tag in Holland begann heute Morgen in Schiedam. Wir wurden von dem Direktor des Trägers von KomKids, Yde Dragstra, begrüßt. Nach spannenden Ausführungen zu der Struktur des Trägers und medialen Verwaltung durch eine App, besuchten wir die älteste Mühle der wunderschönen Stadt Schiedam. Nach dem Lunch wurden die verschiedenen Angebote des Trägers per Video und PowerPoint vorgestellt.

Anschließend bekamen wir durch den Besuch der Einrichtung Toekomst Ein-blick in die Arbeit mit Kindern von ca. sechs Monaten bis 14 Jahren. Danach wurden Frau Narowski-Schulz und Frau Vierke mit einem ganz besonderen Gefährt - eine Mischung aus Segway und Bollerwagen – mit ca. 25 km/h in den eigenen Schrebergarten der Kita gefahren.



Den Abend beschlossen wir mit einem Abendessen in einem chinesisch-indonesischen Restaurant.

Wir freuen uns schon auf den morgigen Tag.